
Usain Bolt acha que a maioria
dos atletas estão “limpos”

Havana, 30 junho (RHC).- “A maioria dos atletas estão limpos”, assinalou Usain Bolt, e agradeceu os
esforços feitos pelos responsáveis do atletismo mundial na luta contra a dopagem antes dos Jogos
Olímpicos do Rio de Janeiro.

“Penso que a maioria dos atletas estão limpos e que os que dirigem o atletismo estão fazendo um bom
trabalho para desmascarar aqueles que não estão limpos”, observou Bolt.
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